
Coca-Cola хочет выпустить напиток с марихуаной 

Мировой гигант компания Coca-Cola планирует особым образом расширить серию своих
газированных напитков. 
Компания ведет переговоры с канадским производителем марихуаны Aurora Cannabis Inc
о совместном производстве напитка, сообщает Bloomberg.   
Речь идет о возможности обогатить газированную воду каннабидиолом (КБД):
вещество, которое содержится в конопле, способно снимать боль, но не имеет никаких
психоактивных свойств. 
Представитель Coca-Cola Кент Ландерс отметил, что его компания сейчас внимательно
изучает опыт применения непсихоактивного КБД на рынке безалкогольных напитков. 
Это направление быстро развивается, но окончательное решение еще не принято,
цитируют его американские СМИ. 
В то же время в канадской компании Aurora Cannabis Inc подтвердили, что ведут
переговоры о сотрудничестве с Coca-Cola, и заверили, что они в нем очень
заинтересованы. 
В июне 2018 Канада первой из стран G7 легализовала рекреационную марихуану. 
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